

Kapolsek Tanah Jawa Hadiri Peletakan Batu Pertama Pembangunan Kantor MUI

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.UPDATES.CO.ID

Aug 6, 2024 - 15:02



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN - Kegiatan pembangunan Kantor Majelis Ulama Indonesia (MUI ; red) Kecamatan Tanah Jawa ditandai dengan peletakan batu pertama dihadiri segenap unsur Forkopimca Tanah Jawa dan kalangan masyarakat.

Turut hadir, Kapolsek Tanah Jawa, Kompol Asmon Buitra, S.H., M.H., dalam

acara tersebut, yang berlangsung di Kantor Urusan Agama (KUA ; red), Kecamatan Tanah Jawa, Kabupaten Simalungun, Selasa (06/08/2024), sekira pukul 10.00 WIB.



Kegiatan tersebut diinisiasi Ketua MUI Kecamatan Tanah Jawa Ustadz S.M Hermawan, S.Pd., dan saat menyampaikan kata sambutannya, berharap gedung Kantor MUI ke depannya akan mendukung kegiatan keagamaan bagi kalangan masyarakat.

"Semoga harapan bersama, agar pembangunan kantor ini dapat mendukung kegiatan keagamaan dan kemasyarakatan di Kecamatan Tanah Jawa sekitarnya," ujar Ustadz S.M Hermawan, S.Pd.



Kemudian, Kepala KUA Kecamatan Tanah Jawa, Riswansyah Hasibuan, S.Ag., menyampaikan, berbagai upaya yang dilaksanakan sebaik-baiknya mengutamakan pentingnya kerjasama antara berbagai pihak.

"Untuk mewujudkan pembangunan ini, unsur sinergi antar beberapa lembaga sangat diperlukan dan tentunya demi kemajuan bersama," ujar Kepala KUA Kecamatan Tanah Jawa.



"Semoga pembangunan ini berjalan lancar dan dapat selesai tepat waktu," ujarnya.

Sementara, Kapolsek Tanah Jawa Kopol Asmon Bufitra, S.H., M.H., menyampaikan sambutannya dalam kegiatan tersebut terkait pihaknya mendukung sepenuhnya berbagai kegiatan positif dan bermanfaat bagi masyarakat.



"Komitmen kepolisian untuk selalu mendukung kegiatan positif di wilayahnya. Kami dari pihak kepolisian akan terus mendukung setiap kegiatan yang membawa kebaikan bagi masyarakat. Keamanan dan ketertiban adalah prioritas kami," kata Kopol Bufitra.

Selanjutnya, Kopol Asmon Bufitra menyatakan, pihak Kepolisian senantiasa memberi dukungan penuh dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban, khususnya selama proses pembangunan Kantor MUI berlangsung.



"Dengan ini mengajak masyarakat untuk ikut serta menjaga ketertiban di lingkungan sekitar. Menciptakan keamanan adalah tanggung jawab kita bersama dan marilah kita jaga lingkungan kita agar tetap kondusif," pungkasnya.

Tampak hadir dalam kegiatan itu, Sekretaris Kecamatan (Sekcam) Tanah Jawa, Andi Supandri, yang mewakili Camat Tanah Jawa, Tuan Guru Batak, Syekh Dr. Sakban Rajagukguk serta Ketua MUI Kabupaten Simalungun, Drs. Drajad Purba, S.H., M.M.



Undangan yang hadir, Manager Unit Kebun Balimbingan, Aulia Irfan Dalimunthe, Danramil 10 Tanah Jawa yang diwakili Serma Bambang, Ketua BKPRMI Kecamatan Tanah Jawa Wardiono dan Ketua DMI, Suprayetno.

Turut hadir, Pangulu Nagori Balimbingan, Janwaris Gultom dan acara itu berlanjut dengan peletakan batu pertama sebagai tanda dimulainya pembangunan Kantor MUI Kecamatan Tanah Jawa ini dilakukan oleh Ketua MUI Kecamatan Tanah Jawa, Ustad SM. Hermawan. (rel)